



PERTEMUAN TAHUNAN KELOMPOK BANK DUNIA DAN IMF DI MAROKO

Dalam konferensi pers pada pertemuan tahunan Kelompok Bank Dunia dan IMF di Marrakesh, Maroko, Sabtu (14/10), Direktur Pelaksana IMF Kristalina Georgieva mengatakan, konflik yang sedang berlangsung antara Israel dan Hamas dapat menjadi sumber ketidakpastian bagi perekonomian global. Pertemuan tahunan ini berlangsung hingga Minggu (15/10).

Prancis Tingkatkan Keamanan Seusai Pembunuhan Guru di Sekolah

Presiden Emmanuel Macron memerintahkan hingga 7.000 tentara dikerahkan.

ARRAS(IM) - Prancis akan mengerahkan hingga 7.000 tentara untuk meningkatkan keamanan di seluruh negeri. Tindakan itu dilakukan setelah seorang guru ditikam hingga meninggal dan tiga orang lainnya terluka dalam serangan di sekolah Gambetta-Carnot di kota utara Arras.

Pemerintah Prancis meningkatkan kewaspadaan ancaman nasional.

Menurut kantor kepresidenan Prancis, pengerahan ribuan pasukan ini untuk meningkatkan keamanan dan kewaspadaan di sekitar Prancis. Level ancaman serangan darurat memungkinkan pemerintah untuk sementara waktu memobilisasi militer dalam melindungi tempat-tempat umum dan tindakan lainnya.

Otoritas kontraterorisme sedang menyelidiki penikaman tersebut. Jaksa menyatakan, tersangka peny-

erang serta beberapa orang lainnya telah ditahan.

Jaksa pun sedang mempertimbangkan dakwaan pembunuhan terkait terorisme dan percobaan pembunuhan terhadap tersangka.

Tersangka baru-baru ini berada di bawah pengawasan badan intelijen karena radikalisme. Dokumen pengadilan yang dilihat oleh Associated Press menunjukkan bahwa dia berasal dari wilayah Ingushetia di Pegunungan Kaukasus Rusia, yang bertetangga dengan Chechnya.

Pihak berwenang awalnya mengidentifikasi dia sebagai orang Chechnya. Motif sebenarnya penyerang masih belum jelas dan dia dilaporkan menolak berbicara dengan penyelidik.

Polisi juga berjaga ketika orang dewasa dan anak-anak tiba di sekolah tempat kejadian pada Sabtu (14/10) pagi. Kelas-kelas dibatalkan, tetapi sekolah dibuka kembali bagi

mereka yang ingin berkumpul atau mencari dukungan.

Mengumumkan bahwa sekolah akan dibuka kembali pada Sabtu, Macron mende-sak rakyat Prancis untuk tetap bersatu. "Pilihan telah dibuat untuk tidak menyerah pada teror. Kita tidak boleh membiarkan apa pun memecah belah kita dan kita harus ingat bahwa sekolah dan transmisi pengetahuan adalah inti dari perjuangan melawan ketidak-tahuan," ujarnya.

Seorang ibu mengatakan, dia datang bersama putrinya yang berusia 17 tahun untuk menunjukkan perlawanan terhadap ekstremisme. Dukungan itu ditujukan untuk mengatasi rasa takut kembali ke tempat sekolah seusai penikaman tersebut.

Seorang ibunya datang untuk meminta bimbingan dari konselor tentang cara membantu kedua putrinya yang menyaksikan penyerangan di halaman sekolah mereka.

"Sebagai orang dewasa, kami kesulitan untuk mengambil langkah mundur, tapi bagi mereka, mereka adalah anak-anak," kata Emily Noge yang tiba di sekolah bersama

putra dan rekannya.

Noge menyatakan, anaknya mengira peristiwa penikaman yang terjadi hanya sebuah latihan. Namun, itu peristiwa nyata yang sangat dramatis dan itu sangat sulit diterima oleh anak-anak.

"Selalu ada momen yang sama yang terulang: halaman sekolah, kursi untuk melindungi diri, penikaman, dan alasannya. 'Mengapa kita? Mengapa Arras? Mengapa para guru? Mereka adalah guru yang baik. Mereka ada di sana untuk melindungi kami,'" kata Noge.

Bagi banyak orang di Prancis, serangan tersebut mengingatkan dengan pembunuhan guru lainnya, Samuel Paty, hampir tepat tiga tahun lalu di dekat sekolah tempat kejadian di wilayah Paris. Dia dibunuh oleh seorang radikal keturunan Chechnya yang kemudian berhasil dibunuh oleh polisi.

Badan intelijen Prancis menyatakan, tersangka dalam serangan minggu ini telah diawasi sejak musim panas karena dicurigai melakukan radikalisme Islam. Dia ditahan untuk diinterogasi berdasarkan pemantauan panggilan teleponnya dalam beberapa

hari terakhir. Namun, menurut Menteri Dalam Negeri Gerald Darmanin, penyelidikan tidak menemukan tanda-tanda bahwa dia sedang mempersiapkan serangan.

Darmanin mengatakan, intelijen Prancis menunjukkan adanya hubungan antara perang di Timur Tengah dan keputusan tersangka untuk menyerang. Dia menyatakan, pihak berwenang telah menahan 12 orang di dekat sekolah atau tempat ibadah sejak serangan Hamas terhadap Israel, beberapa di antaranya bersenjata dan bersiap untuk mengambil tindakan. Prancis pun telah meningkatkan keamanan di ratusan situs Yahudi di seluruh negeri pada pekan ini.

Pendidik yang menjadi korban adalah Dominique Bernard, seorang guru bahasa Prancis di sekolah Gambetta-Carnot, yang mengajar siswa berusia 11-18 tahun. Guru lainnya dan seorang penjaga keamanan berada dalam kondisi kritis dengan luka akibat penikaman. Jaksa kontraterorisme mengatakan, terdapat seorang pekerja kebersihan lain yang juga terluka. ● tom

Hasil Referendum: Warga Australia Menolak Akui Keberadaan Penduduk Asli

CANBERRA(IM) - Para pemimpin masyarakat adat Australia pada Minggu, 15 Oktober 2023, menyerukan keheheningan dan refleksi selama seminggu setelah referendum untuk mengakui Penduduk Asli dalam konstitusi ditolak dengan tegas oleh mayoritas penduduk.

Lebih dari 60% warga Australia memilih "Tidak" dalam referendum penting pada hari Sabtu, yang pertama dalam hampir sepelempat abad, yang menanyakan apakah akan mengubah konstitusi untuk mengakui masyarakat Aborigin dan Pulau Selat Torres melalui pembentukan badan penasihat Masyarakat Adat.

Hasil ini merupakan kemunduran besar bagi upaya rekonsiliasi dengan komunitas Pribumi di negara tersebut, dan juga merusak citra Australia di mata dunia mengenai cara mereka memperlakukan penduduk aslinya. Berbeda dengan negara-negara lain yang memiliki sejarah serupa seperti Kanada dan Selandia Baru, Australia belum secara formal mengakui atau mencapai perjanjian dengan Penduduk Aslinya.

Penduduk Aborigin dan Pulau Selat Torres merupakan 3,8% dari 26 juta penduduk Australia dan telah mendiami negara tersebut selama sekitar 60.000 tahun. Namun mereka tidak disebutkan dalam konstitusi dan berdasarkan sebagian besar ukuran sosial-ekonomi, mereka adalah kelompok masyarakat yang paling dirugikan di negara ini.

Ini adalah sebuah ironi yang pahit. Bahwa orang-orang yang baru berada di benua ini selama 235 tahun menolak untuk mengakui mereka yang telah tinggal di benua ini selama 60.000 tahun atau lebih adalah hal yang tidak masuk akal," kata para pemimpin dalam sebuah pernyataan yang dirilis di platform media sosial.

Para pemimpin mengatakan

mereka akan menurunkan bendera Aborigin dan Pulau Selat Torres menjadi setengah tiang selama seminggu dan mendesak negara lain untuk melakukan hal yang sama. Pemimpin Masyarakat Adat Australia dan mantan pemain rugby nasional Lloyd Walker mengatakan jalan menuju rekonsiliasi tampaknya sulit saat ini, namun masyarakat harus terus berjuang.

"Kami dapat mengatakan bahwa hal tersebut tidak mendapat dukungan suara, namun masih ada 40% orang yang menginginkannya. Bertahun-tahun yang lalu kami tidak akan mendapatkan persentase tersebut secara pasti," kata Walker.

Jade Ritchie, seorang juru kampanye "Ya" mengatakan setelah hasil pemilu pada Sabtu malam bahwa seluruh bangsa harus berduka atas hilangnya kesempatan tersebut. "Kami mempunyai kesempatan untuk membuat perubahan nyata," katanya kepada Reuters.

Perdana Menteri Anthony Albanese mempertaruhkan modal politik yang signifikan pada referendum Voice, namun para pengkritiknya mengatakan ini adalah kesalahan terbesarnya sejak ia berkuasa pada Mei tahun lalu.

Pemimpin oposisi Peter Dutton mengatakan referendum ini "tidak perlu dilakukan Australia", dan hanya akan memecah belah bangsa. Namun, salah satu alasan terbesar kekalahan referendum adalah kurangnya dukungan bipartisan, di mana para pemimpin partai konservatif besar berkampanye untuk membenarkan suara "Tidak".

Tidak ada referendum yang berhasil di Australia tanpa dukungan bipartisan. "Banyak yang akan ditanya mengenai peran rasisme dan prasangka terhadap masyarakat adat dalam hasil ini," kata para pemimpin dalam pernyataannya. ● ans

Pemilihan Presiden Ekuador di Tengah Perang Narkoba yang Mencekam

EKUADOR(IM) - Ekuador melakukan pemilihan presiden baru, di tengah eskalasi perang melawan narkoba. Termasuk serangkaian pembunuhan politik yang mengakhiri kampanye seorang kandidat populer.

Para finalis yang tersisa, yaitu pengacara Luisa Gonzalez, 45, dan pewaris kerajaan pisang Daniel Noboa, 35, melakukan kampanye dengan menggunakan rompi anti-peluru karena negara yang sebelumnya damai ini dilanda rasa takut. Kedua kandidat tersebut telah berjanji untuk memprioritaskan peningkatan kekerasan.

Menurut jajak pendapat terbaru, kekhawatiran utama warga Ekuador adalah kejahatan dan ketidakamanan di negara di mana tingkat pembunuhan telah meningkat empat kali lipat dalam empat tahun hingga 2022. Sebanyak 54.000 polisi dikerahkan untuk menjaga keamanan pemilihan.

Ekuador selama ini menjadi tempat perlindungan di antara negara-negara penghasil kokain besar seperti Kolombia dan Peru. Kekerasan di negara Amerika Selatan ini meledak dalam beberapa tahun terakhir, karena geng musuh dengan kaitan ke kartel Meksiko dan Kolombia bersaing untuk menguasai wilayah.

Pertempuran ini telah menyebabkan setidaknya 460 tahanan dibunuh saat berada dalam penjara sejak Februari 2021 - banyak di antaranya dipenggal atau dibakar hidup-hidup dalam kerusuhan massal.

Pertumpahan darah ini telah mencapai jaman, dengan geng-geng mengantungi mayat-mayat tanpa kepala dan jembatan kota dan meledakkan bom mobil di luar kantor polisi sebagai tanda kekuatan. Sebanyak 3.600 warga Ekuador tewas tahun ini, menurut Observatorium Kejahatan Terorganisir Ekuador, termasuk hampir sebelas politikus. Pada Agustus, kekerasan ini merenggut nyawa jurnalis anti-korupsi dan anti-kartel, serta calon presiden Fernando Villavicencio, yang ditembak mati dalam hujan tembakan senapan mesin setelah pidato kampanye. Dia sedang menempati posisi kedua dalam jajak pendapat.

Keadaan darurat dinyatakan setelah pembunuhan Villavicencio, dan Noboa dan Gonzalez sama-sama melakukan kampanye dengan pengamanan yang ketat. Wartawan yang mengikuti mereka juga harus mengenakan jaket pelindung dan helm serta bepergian dengan kendaraan lapis baja. Banyak dari mereka telah menerima ancaman kematian.

Tujuh tersangka dalam pembunuhan Villavicencio tewas di penjara. Siapa pun yang menang pada hari Minggu akan terpilih hanya selama 16 bulan - menggantikan masa jabatan Guillermo Lasso yang mengadakan pemilihan cepat untuk menghindari pemakzulan yang mungkin terkait

dengan tuduhan korupsi. Mereka akan diizinkan mencalonkan diri kembali untuk masa jabatan presiden 2025-2029, dan masa jabatan berikutnya.

Kedua kandidat ini belum terlalu dikenal, kemenangan salah satunya akan menciptakan sejarah: Gonzalez menjadi presiden perempuan pertama Ekuador, atau Noboa yang paling muda.

Gonzalez adalah kandidat pilihan eks-presiden sosialis Rafael Correa, yang memerintah dari 2007 hingga 2017 dan hidup di pengasingan di Belgia untuk menghindari menjalani hukuman penjara delapan tahun karena tindak pidana korupsi - yang juga merupakan salah satu masalah besar di negara Amerika Selatan ini.

Rivalnya, Noboa, adalah putra salah satu pria terkaya Ekuador yang memiliki lima kali kegagalan dalam pencalonan presiden.

Mengakhiri kampanye mereka pada hari Kamis, kedua kandidat berjanji untuk masa depan yang lebih baik.

"Terima kasih telah percaya pada proyek politik ini, percaya bahwa kaum muda bisa mengubah sebuah negara," kata Noboa kepada pendukungnya di kota perikanan Muey di barat daya.

Ekuador memiliki tingkat kemiskinan sebesar 27%, dengan seperempat penduduknya menganggur atau bekerja di sektor informal. Jajak pendapat memasukkan pengangguran sebagai perhatian kedua pemilih.

Gonzalez telah berjanji akan meningkatkan pengeluaran sosial jika terpilih, terutama di bidang pendidikan dan perawatan kesehatan. Sementara Noboa telah berjanji akan memastikan kemajuan untuk semua.

Gonzalez telah berjanji akan meningkatkan pengeluaran sosial jika terpilih, terutama di bidang pendidikan dan perawatan kesehatan. Sementara Noboa telah berjanji akan memastikan kemajuan untuk semua.

Dari delapan kandidat, Gonzalez mendapatkan suara terbanyak dalam putaran pemungutan suara pertama pada Agustus dengan 34%, diikuti oleh Noboa dengan 23%.

Jajak pendapat memprediksi perlombaan ketat pada hari Minggu, dengan persentase pemilih yang belum memutuskan pilihan yang tinggi.

Baik Gonzalez maupun Noboa tidak akan memiliki keuntungan dari mayoritas mutlak yang mendukung proyek mereka di parlemen, dan dengan hanya 16 bulan di jabatan, keduanya akan menghadapi tantangan besar untuk mendorong reformasi apa pun.

Pemungutan suara adalah kewajiban bagi 13,4 juta pemilih yang memenuhi syarat di negara dengan populasi sekitar 16,9 juta jiwa. ● gul

Joe Biden Janjikan Dukungan untuk Israel, Bantuan Kemanusiaan untuk Palestina

WASHINGTON(IM) - Presiden Amerika Serikat Joe Biden menawarkan dukungan untuk Israel dan bantuan kemanusiaan untuk Palestina dalam percakapan telepon terpisah pada hari Sabtu dengan Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu dan Presiden Palestina Mahmoud Abbas, kata Gedung Putih.

Dalam percakapan telepon pertamanya dengan Abbas sejak serangan Hamas terhadap Israel sepekan yang lalu, Biden menawarkan Abbas dukungan penuhnya untuk "bantuan kemanusiaan yang sangat dibutuhkan bagi rakyat Palestina, khususnya di Gaza."

"Presiden Biden merinci upaya AS untuk berkoordinasi dengan mitra guna mencegah konflik meluas, dan kedua pemimpin membahas perlunya menjaga stabilitas di Tepi Barat dan kawasan yang lebih luas," kata Gedung Putih dalam sebuah pernyataan.

Gedung Putih juga mengatakan Biden menekankan dukungan teguh AS terhadap Israel dalam percakapan teleponnya dengan Netanyahu, yang telah berbicara secara rutin dengannya sejak serangan dimulai.

Biden juga memberikan informasi terbaru kepada pemimpin Israel mengenai dukungan mi-

liter AS dan mengulangi peringatannya terhadap segala upaya untuk memperluas konflik, katanya.

Selain itu, Biden membahas koordinasi AS dengan PBB dan negara-negara regional mengenai bantuan kemanusiaan bagi warga sipil.

"Presiden Biden menegaskan kembali dukungannya terhadap semua upaya untuk melindungi warga sipil," demikian pernyataan Gedung Putih.

Kedua percakapan telepon dilakukan ketika Israel pada hari Sabtu mempersiapkan serangan darat di Jalur Gaza yang dikuasai Hamas, setelah memberitahu warga Palestina yang tinggal di wilayah padat penduduk untuk melarikan diri ke selatan.

Netanyahu mengatakan kepada Biden bahwa "persatuan dan tekad" diperlukan untuk mencapai tujuan tempur Israel melawan Hamas di Gaza, kata kantor perdana menteri tersebut, seraya menambahkan bahwa ia berterima kasih kepada presiden atas dukungannya.

Sementara, kantor Abbas mengatakan pemimpin Palestina itu mengatakan kepada Biden bahwa ia sepenuhnya menolak pemindahan warga Palestina dari Gaza, selagi Israel membalas serangan mematikan Hamas di wilayahnya. ● gul

Israel Klaim Bunuh Dua Komandan Pasukan Udara Hamas

ISRAEL(IM) - Pasukan Pertahanan Israel atau IDF mengatakan telah membunuh dua komandan Hamas yang berada di balik serangan mematikan lintas batas ke Israel seminggu lalu.

Militer mengatakan mereka membunuh Merad Abu Merad, yang merupakan kepala sistem udara Hamas, dan Ali Qadi, seorang komandan kompi pasukan komando.

Menurut IDF, Ali Qadhi adalah seorang komandan kompi di unit Nukhba. Ia tewas dalam serangan pesawat tak berawak menyusul upaya intelijen yang dilakukan oleh badan keamanan Shin Bet dan Direktorat Intelijen Militer.

Menurut IDF, Qadhi ditangkap oleh Israel pada 2005 atas penculikan dan pembunuhan warga sipil Israel.

Ia telah dibebaskan ke Jalur Gaza sebagai bagian dari pertukaran tahanan Gilad Shalit tahun 2011.

Selain membunuh dua komandan Hamas, IDF juga telah menangkap 280 warga Palestina di seluruh Tepi Barat, termasuk 157 orang yang berafiliasi dengan Hamas. Penangkapan dilakukan sejak sepekan terakhir atau ketika dimulainya perang pada akhir pekan lalu di Israel selatan.

Menurut tentara Israel, pada Sabtu (14/10) malam sebanyak 25 anggota Hamas sipil setelah bertemu dengan Blinken. "Ini adalah situasi yang meresahkan. Ini adalah situasi yang sangat sulit. Dan, tahukah Anda, korban utama dari situasi ini adalah warga sipil dan penduduk sipil di kedua belah pihak terkena dampaknya," katanya. ● ans

Ada beberapa bentrokan antara pasukan IDF dan warga Palestina di Tepi Barat dalam beberapa hari terakhir. Menurut tentara Israel, setida-



PACUAN KERBAU DI KAMBOJA

Peserta mengikuti pacuan kerbau di provinsi Kandal, Kamboja, Sabtu (14/10). Pacuan berlangsung meriah dan dipadati oleh masyarakat sekitar yang sangat antusias untuk menonton.